

Inicio de semana con pocos cambios

18/10/2021



Con el anticiclón dominando la península Ibérica y con los vientos de origen marítimo que nos enviará hasta el miércoles, pocos cambios a la vista. El jueves al situarse más al sur el anticiclón tendremos situación de poniente con aumento de las temperaturas y menos nubosidad, será en principio un día puntual con temperaturas más altas. Parece que finalmente octubre va a ser un mes muy seco para la media de este mes en nuestra comarca.

Martes 19. Intervalos nubosos, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 24° y 13°.

Miércoles 20. Intervalos nubosos, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 25° y 12°.

Jueves 21. Algún intervalo nuboso, viento de poniente. Temperaturas máximas y mínimas de 29° y 14°.

Fuentes AEMET y ECMWF

